
Безопасность детского отдыха обсудили на площадке главного 

федерального инспектора 

 

24 мая под председательством главного федерального инспектора по 

Кировской области Григория Житенева прошло совещание по вопросу 

организации детского отдыха. Участие в совещании приняли зампред 

правительства Светлана Шумайлова, руководители Следственного 

управления Следственного комитета Андрей Виноградов, главного 

управления МЧС России Алексей Аникин, управления Росгвардии Дмитрий 

Пушкин, заместитель прокурора области Сергей Ломовцев, врио 

руководителя Роспотребнадзора Лидия Князева, министр молодежной 

политики Георгий Барминов, детский омбудсмен Владимир Шабардин. 

Совещание проведено по поручению полномочного представителя 

Президента Российской Федерации в ПФО Игоря Комарова. 

Участниками совещания помимо общих вопросов подготовки к 

проведению летней детской оздоровительной кампании обсуждены 3 

вопроса. Это улучшение материально-технической базы, пресечение 

деятельности несанкционированных лагерей и обеспечение пожарной 

безопасности. 

Открывая совещание главный федеральный инспектор подчеркнул; 

– «Наша общая задача организовать детский отдых безопасно. 

Благодаря слаженным действиям органов власти, контрольно-надзорных 

органов и руководства лагерей, недопущено серьезных происшествий, 

однако нарушения по прежнему фиксируются в большинстве организаций. 

Поэтому необходимо их учесть и не допустить повторения». 

Министр молодежной политики Кировской области Георгий Барминов 

выступил по вопросу готовности лагерей к приему детей и состояния 

инфраструктуры объектов: 

– «Всего за весь период летней кампании планируют работать 468 

лагерей, 23 из них загородные. Отдыхом планируется охватить свыше 60 

тыс.детей, 1200 из которых – дети военнослужащих, участвующих в 

спецоперации. В настоящее время завершается подготовка территорий и 

корпусов организаций, получаются санитарно-эпидемиологические 

заключения. В этом году после ремонта откроется лагерь «Солнечный» в 

Вятскополянском районе. Ремонтировать лагеря планируется и дальше, в том 

числе через заявки на федеральный конкурс». 

В ходе совещания также обсужден вопрос выявления 

несанкционированных лагерей. Профильным министерством и контрольно-

надзорными органами ежегодно фиксируются факты организации детского 

отдыха, обеспеченного без соблюдения законодательства. По данной теме 

решено усилить оперативный обмен сведениями о выявленных организациях 

для принятия мер, изучить практику других субъектов для формирования 

плана действий. 



О состоянии пожарной безопасности объектов отдыха и оздоровления 

проинформировал заместитель начальника главного управления МЧС России 

по Кировской области Константин Бармин: 

– «По прежнему основными вопросами при подготовке и прохождению 

летней детской оздоровительной кампании остаются исправность 

автоматических пожарных систем и прикрытие лагерей подразделениями 

пожарной охраны. На особом контроле находится  обеспеченность 

муниципальных подразделений и добровольных пожарных команд 

необходимым оборудованием и наличия необходимого количества 

сотрудников». 

Основные решения, принятые на совещании, включены в протокольное 

решение и будут находиться на контроле главного федерального инспектора 

всю летнюю оздоровительную кампанию. 
 


